

# *Le gouvernement égyptien inaugure l'agrandissement du canal de Suez*

---



Ismailia, 6 août (RHC-PL)- Le gouvernement égyptien a inauguré ce jeudi l'agrandissement du Canal de Suez, l'un des projets d'infrastructures les plus importants du pays pour relancer l'économie et faciliter les flux commerciaux entre l'Afrique, l'Europe et l'Asie.

Ces travaux, qui s'étendent sur 72 kilomètres et dont le coût s'est élevé à 8 milliards 200 millions de dollars, font l'objet de la fierté des Égyptiens et les autorités ont décrété un jour férié à l'occasion de l'inauguration pour que les fonctionnaires puissent participer aux festivités.

Des délégations de haut-niveau de plusieurs pays du monde ont été invitées à Ismailia et le gouvernement du président Abdel Fattah al-Sissi a émis des séries de timbres et de monnaies spéciales pour ces commémorations.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/65016-le-gouvernement-egyptien-inaugure-lagrandissement-du-canal-de-suez>



**Radio Habana Cuba**